

LAS JAIS



AY COMO ME LA MARAVILLARIA YO

AGATA LYS

En un libro - encuesta al efecto, Agata Lys confesaba que sigue siendo virgen, y ahora lo ha refrendado en una entrevista. El personal no se explica este caso y piensan si será frígida. Yo les digo que, sencillamente, es vallisoletana. Habría que escribir un guión que se llamase «Agata y los bichos» para explicar que esta mujer que se rodea de tantos animales asquerosos, lamerones y con moquillo, sin duda tiene un trauma hacia el hombre, trauma que puede venirle de su infancia vallisoletana, ya que no se recuerda una sola violación extrauterina a orillas del Pisuerga, desde que el Conde Ansúrez fundó la ciudad. Yo creo sinceramente, contra el escepticismo de las lenguas anabolenas, que a Agata Lys no se la ha maravillado nadie nunca. Ay cómo me Ja maravillaría yo ■ TIO OSCAR.



GUIA PRACTICA DE LA PROGRE

RECOMENDAMOS

CINES

«Pan, amor y Andalucía». Nueva versión de la famosa película de De Sica, esta vez con guión de la agencia Cifra, más enviados especiales. En la banda sonora, en off, la voz de los comentaristas ortodoxos diciendo que el pueblo pide pan y que la libertad es cosa de señoritos. Que ahora ellos, los columnistas ortodoxos, le van a dar pan al pueblo, y los señoritos madrileños de izquierdas que se callen, porque como sigan pidiendo libertad se la damos: todos al patio de la cárcel, al recreo.

TEATROS

«Comunicando, comunicando, comunicando». Los paros laborales de la Telefónica, escenificados en una afortunada versión musical, con cantables de Barrera de Irímo, puestos al día, y coros de accionistas. Es algo así como el «Tartufo» de la Telefónica, con destape de Matilde, que cuando va a comprar telefónicas enseña los pechos por la ventanilla, en plan Nausica.

LIBROS

«La vuelta a Europa en noventa días y vuelta», de Areíza y doce de los suyos. Gran libro/dossier de la Operación Credibilidad con las mejores fotos del último fracaso diplomático español del siglo y nuestro ministro tomando el té con un hippy, en Chelsea, porque los del Foreign Office habían salido, que es lo que dicen siempre.

TVE

«¿Por qué votaría usted al partido comunista?». Gran encuesta televisada a toda pastilla, para la noche del sábado, realizada por Iñigo, Amestoy, Marisa Medina y toda la progresia televisiva. El personal explica en directo por qué va a votar al PC y no a Cantarero. (A lo mejor a última hora, por necesidades de programación, se sustituye esto por Heidi).